

Le retour en force d'Eddy Dupont

L'Ecaussinnois et Roland sont les lauréats de l'édition 2014



Eddy Dupont (en bas à droite) est le grand vainqueur de l'édition 2014 du Challenge de Soignies chez les messieurs, dont la remise des prix a eu lieu après la Corrida de Neufvilles. Une épreuve où les déguisements de Noël ont fleuri, avec chapeaux et jupettes.

■ PHOTOS RÉGIS DUEZ



La remise des prix du Challenge de la Ville de Soignies s'est déroulée il y a peu, à la suite de la Corrida de Noël de Neufvilles. Les grands vainqueurs de l'édition 2014 sont Eddy Dupont et Amélie Roland.

Pour cette 19^e édition, le bilan est mitigé puisque seulement 52 coureurs dont 9 femmes ont bouclé les six courses nécessaires au cours de 2014 pour être classés alors qu'en 2010, on notait encore une centaine de joggeurs classés. En effet, il est de plus en plus difficile pour un challenge de se faire une place au soleil tant la concurrence dans la région est rude avec des challenges très populaires tels que le Challenge du Hainaut, le Val de Sambre-Hainaut ou encore, côté montois, le Défi 13. De plus, de nouvelles disciplines comme le trail, attirent également des joggeurs.

Côté résultats, la victoire au Challenge revenait à Eddy Dupont. Véritable retour aux sources pour l'Ecaussinnois qui n'avait plus participé au Challenge depuis 1999. Il avait d'ailleurs emporté les éditions 1998 et 1999. Après près de quinze années d'absence, il inscrivait à nouveau son nom

au palmarès. À la deuxième place, on retrouvait Yoann Stilite qui est abonné à cette deuxième place finale depuis 2012. Après une troisième place en 2011 et trois deuxième places (2012, 2013 et 2014), peut-être que 2015 sera son année? La troisième place revenait à Stéphane Scarset.

> **Chez les dames**, la victoire finale revenait à l'athlète du Théodo Tempo, Amélie Roland devant Christelle Deronne et Bernadette Vekeman.

Rappelons que l'édition 2015 du Challenge de Soignies débutera le dimanche 15 mars lors du Jogging de la Source (Soignies) sur une distance de 11,5 km. Le programme 2015 comportera huit courses comptant pour le classement général, sans oublier la course de remise des prix du 19 décembre 2015. Précisons que l'inscription au challenge est gratuite et se fait automatiquement dès la participation à une épreuve et qu'il faut participer à six courses durant l'année pour être classé. Enfin, l'organisation dispose d'un site internet : <http://jogging.bertranet.com/ChallengeSoignies.htm>. ■

F.G.

PRÈS DE 350 COUREURS POUR LA CORRIDA

Deux Français pour un Flamand à Neufvilles

Comme chaque année, le Challenge de Soignies proposait la Corrida de Noël à Neufvilles. Cette course qui ne compte pas pour le Challenge permet de motiver les joggeurs pour 2015.

Cette année, le succès était au rendez-vous vu qu'on dénombrait pas moins de 342 coureurs. Sur le 9 km (273 partants), on assistait à une belle empoignade pour le podium dont le Maubeugeois Willy Nigaut sortait vainqueur en bouclant dans un chrono de 33 min 44 s. Son compatriote Jocelyn Philippe (34 min 18 s) terminait 3^e et entre les deux Français, on retrouvait le Flamand Bart De Turck (33 min 56 s).

> **Chez les dames**, victoire en surclassement pour la triathlète montoise Françoise Théate (39 min 16 s). Elle était suivie de Jessica Marien (40 min 40 s) et Véronique Duvernoit (41 min 57 s).



En attendant les coureurs. ■ R.D.

L'épreuve du jour proposait aussi une distance de 5 km avec 68 coureurs au départ. Chez les hommes, la victoire revenait à Christophe Gobert (19 min 18 s) et chez les femmes à Tabitha Stoppie (26 min 50 s). Le Challenge 2015 débutera le 15 mars. ■

F.G.

